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前有刘嘉玲，后有林志
玲。台湾地区首富郭台铭与

“二玲”的新闻最近成了媒
体关注的焦点。前天，台湾

富士康科技集团在深圳举
办了一次慈善晚会，继年前
出席富士康年终晚会后，林
志玲再度受邀出席，引起了
不少人关于“二玲争铭”的
猜测。对此，林志玲经纪人
江怡蓉不仅否认了这种说

法，更明确表示林志玲在两
年内不会结婚。
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对于外界盛传的绯闻，

记者昨天联系上了林志玲
的经纪人、台湾凯沃公司的
江怡蓉小姐。对于外界的传
言，江小姐觉得有些好笑：
“外界传说的都不准确，林

志玲这次会出席郭老板的
慈善晚宴，完全是因为上次

与郭老板的合作十分愉快，
所以这次我们才再次合作，
而这次的晚宴则主要是强
调慈善。”

至于林志玲陪郭台铭
走台步，以及提及“嘉玲”
的话题，江小姐也为林志

玲做出了澄清：“哎呀，这
就是图个开心、好玩而已
啊。林志玲在那天当主持，
她平时就非常热衷慈善事
业，在晚会上让大家开心，
能捐出更多的款，这不是
好事情嘛。”
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而就在与郭台铭的绯闻

还在剪不断、理还乱之时，外
界又传出了其母亲钦点台湾

某卫浴制造商“和成欣业集
团”老总的儿子邱士楷为女

婿的消息，林志玲和邱士楷
在内地秘密订婚的消息，近
来也是甚嚣尘上。林志玲的
妈妈吴慈美还向林志玲下了
最后“通牒”：“这半年先让
你拍戏，杀青后就要好好培
养感情了。”

对此，江怡蓉首先予以
了否认，但她同时透露林志
玲两年里不会结婚。她笑
言：“你知道林志玲现在年
纪也不小了，站在她家里人
的立场，当然希望她能早点

有一个好归宿，找到合适的
另一半。但是依照林志玲目
前的通告安排情况来看，她
接下去马上就有电影，还有
很多活动，一两年里她是根
本不可能结婚的。” 45

456789:;

!"#$%&'()*

<=> %% "?@ABCDEFG8HIJK

LMN OPQRKSTUVWXYLMSZS[K

\]^_`SabYcdeKfgEhiKjkN_

`SlmCDE89KnopnqJmrstuv

wN xmyzKIJA{|}~z��Sbno�

�Q��K���T������S�}����N

yVKJ��������N QyV:;K�a�

TS���A�K89 �¡¢N QSabyz£

¤¥¦§I}¨U�

©Wª«¬®¯

.67!89:;<=>

昨天，一篇标题为《韩红，
拜托您做人厚道些！》的文章

在网上掀起轩然大波。文中指
出，韩红在 3月 8日出席任
静、付笛声夫妇新歌发布会
时，不但出言不逊“我特不愿
意参加这种活动”，还在现场
狂追刘晓庆，并把她拉到了场
外，这一喧宾夺主的举动，让

任静、付笛声十分尴尬。
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爆料此事的是 “明星羽

毛球队”博客的执笔强一。文
中描述：当天的大牌嘉宾出奇
得多，有刘晓庆、吕丽萍、田震
等女明星，她们被邀请上台时，
都是把话题中心放置在新曲
《孩子》身上。但当韩红上台
时，她一再表示：“其实我本人

是特不愿意参加这种活动……
我这人最不会说话，也不愿意
多讲话。” 为这事，她足足讲
了五六分钟。

紧接着，韩红又说了句：
“我今天看到了我和我奶奶的
偶像也是我本人的榜样刘晓

庆，我算是没白来！”下台的时
候，韩红紧紧挽住刘晓庆的胳

膊，还把她拉到了场外，又留
电话，又促膝畅谈……博主写
道，“这下好了，人家的新闻发
布会还在进行中，她这个‘创
举’，把到场的所有媒体和镁
光灯全吸引到了场外，现场出
现冷场现象，也致使后来再上

去的嘉宾都坐了个 ‘冷板
凳’，可以想象到当时场上的
局面———主人和上场的客人
都是十分尴尬的。”

GH!"IJKL@#

昨天，记者拨通了付笛声

的电话。对那天的事，付笛声说
“不怪她”，“我们能请来的，
都不是一般关系。以后有什么
活动，我还会邀请韩红，就看她
给不给这个面子了。”

记者也试图联系韩红，但

不知何故，她常用的电话号码
那头，一个人凶巴巴地说，“别
没事乱打电话。”随后挂机。记
者再次拨打该号码时，已转到
人工服务台。 MNOP QR
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前晚 7点半，上海东方文
艺中心。五十多位明星聚集在

一起，星光璀璨。和以往的颁
奖晚会不同，这一次，是“好人
好事” 把明星们聚集到了一
起。秀完音乐，秀完演技，在这
首届“慈善群星会”上，明星
们开始秀起慈善。
“慈善群星会”是对去年

华人明星参与慈善事业的总结
和回顾。当主持人颁出“最具
影响力慈善之星”的奖项给赵

薇时，却引起了媒体同行们不
小的争议。“赵薇去年并没有

做多少慈善事业，为什么可以
获得这个奖项？”

对此，工作人员的回应是，赵
薇虽然没有做什么慈善事业，但
是，以她的影响力，可以带动大
家关注慈善事业。赵薇则很有自
信地表示：“我不是心虚地来拿

这个奖的。因为我自己去年也实
实在在为慈善作了很多贡献。”
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去年 11月《新结婚时
代》在南京开播的时候，梅

婷曾为该片来南京宣传，而
正在此时，网上突然传出梅
婷因为丈夫有外遇忍无可
忍离婚的消息，加之《新结
婚时代》 的导演也就是梅
婷的丈夫鄢泼并没随她来
宁宣传，让很多人都认为传

言是真的。不过，当事人却
矢口否认离婚的消息，让人
不免想到是《新结婚时代》

的一个拙劣的炒作。
就当大家以为该 “离

婚风波”只是炒作时，记者
日前从梅婷身边的好友处
获悉，梅婷在去年确实和鄢
泼离婚了。该人士告诉记
者，梅婷离婚已有一段时
间，离婚原因是财务问题及
两人离多聚少。梅婷投资的

电影《阿司匹林》票房一败
涂地，两人的经济一下子变
得十分拮据，让两人的矛盾
激化，常常口角不断。

梅婷与鄢泼结婚后，鄢
泼甘做幕后英雄，为梅婷
的电影担任导演和制作

人。不过幕后英雄始终不
如常在人前露脸的明星那
么风光，两人的收入差距
也在不断拉大。鄢泼好胜
心强，难以接受这样的事
实。再加之两个人经常都
在不同地方工作，梅婷长

住上海，鄢泼独自一人住
在北京，离多聚少感情变
淡，到最后，鄢泼和梅婷理
智地选择了离婚。

昨天，记者电话采访了
梅婷经纪人陈岩，对于传闻

中梅婷“真离婚了”一事，
她没有正面回答，“我与她
只是工作上的联系，她的私
生活我一概不知。我也不明
白，为什么早已做了澄清的
事，现在还没平息。”她希望
大家把梅婷当一般人看待，

“你的同事不会过问你的私
生活吧？我跟梅婷的关系也
一样。”

至于梅婷最近在干什
么，陈岩表示，梅婷正在家
看一个新电视剧的本子，名
字暂定为《女人类》，同时

她也在挑选一些电影剧本。
记者追问，最近鄢泼有没有

关心过梅婷的工作。陈岩
说，因为最近梅婷没有工作
安排，自己没跟她接触，所
以不知道。但她肯定，去年
11月，在拍 《舞台姐妹》
时，鄢泼去看过梅婷。不过
《新结婚时代》的制片人朱

质冰，在接受记者采访时对
两人离婚的消息并未否认，
但表示不想谈论别人的婚
姻，以免让别人以为是为电
视剧炒作。“别人的事情就
别再追问了，这对于当事人
是件不幸的事情。”
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作为内地第一名模，姜培
琳除了走秀之外，也在其他领域

有着自己的发展。比如客串时尚
电视节目主持人、参与服装设计
学校工作等等。最近姜培琳成

立了国内首家全视频时尚直播
网站，并亲自担任网站CEO，
这在内地模特界实属少见。

3月初，姜培琳新成立
的网站举行了别开生面的启
动仪式，她带领五十余位顶
尖模特上演一出精彩绝伦的

内衣表演秀。活动通过姜培
琳的网站进行全程直播，网
上点击量超过了200万。

姜培琳表示，希望自己

的举动能够创造一个互联网
的时尚奇迹。 |9N
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警察形象深入民心的成
龙，最近被洛杉矶警局选为警

察大使拍招募广告，呼吁当地
华人加入警队！

在洛杉矶的 1000万人口
之中，虽然有百分之二十是华
人，但却只有少数的华人在美国
当地做警察。所以当地警方便邀
请在银幕上擅演警察，而在美国

知名度也很高的成龙协助呼吁
当地华人做个好警察。

日前，洛杉矶警局举行一个

记者会，宣布成龙担任警察大使
一事，身穿警员制服的成龙也一

同出席。席间洛杉矶警察局局长
LuisCastro更颁发一面镶有洛
杉矶警章的证书给成龙。据
LuisCastro表示，此次成龙拍
摄广告纯粹是义务性质并没有收
任何酬劳。成龙在记者会上表示：
“我曾经担任过台湾、香港及中
国内地的警察宣传大使，这次是
首次在美国担任这项工作，实在

是非常感谢大家！” ��
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由于与男友霍启刚两地
相隔，郭晶晶日前把一张枯树

吊着两包盐水的相片摆上博
客。她说：“这棵树好像我们生
病的时候输液一样……人在
特定的心境中总是很容易感

慨！动物乃至植物，整个生物，
都存在无奈与被动。”郭晶晶

认为，生命的空白要用挫折去
填满：“我们用不同的过去来
堆积未来，不要怕，要勇敢面
对所谓的失败。” �4
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最近一段时间，梅婷
都没在公开场合露面。不

少人猜测，那是因为她在
“避风头”。昨日记者也试
图联系梅婷本人，但却无
功而返。不过记者却偶然
在某媒体上看到了一段梅
婷的专访，专访中梅婷首
次含蓄地默认了这段婚

姻已经结束。在接受某媒
体专访时，梅婷表示：
“前两天，一个认识了七
八年的记者朋友跟我说，
‘这么多年，咱们也算亲
人了吧，你得像回答亲人
一样回答我，你们到底离

没离？’我回答说，‘说真

的，连我的亲人，也从来
没问过我这个问题。’两

个人生活在一起，很不容
易，遇到现实，面对琐
碎，和恋爱根本不是一回
事，太实际了。爱他的地
方，需要放大；他的缺
点，需要包容。如果他愿
意为你改变，最好；不愿

意改变，跟着他便是自己
的选择；就算不合适，好
好分手，也是好朋友，因
为爱时的投入，短暂，是
一生中最美好的回忆。厮
守虽然难，但也不是没有
人不能够做到！”
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